



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

22 Agustus 2023

Tandatangani Kesepakatan Kerja Sama, BPD Kaltim Kaltara Dukung Pengembangan Proyek Pembangunan Nusantara

JAKARTA – PT Bina Karya (Persero) selaku Badan Usaha Otorita (BUO) menandatangani kesepakatan kerja sama dengan PT Bank Pembangunan Daerah Kalimantan Timur dan Kalimantan Utara (BPD Kaltim Kaltara) di Panin Tower Jakarta, pada Selasa (22/08/2023).

Kerja sama ini merupakan bentuk dukungan BPD Kaltim Kaltara dalam pelaksanaan, pembangunan, dan pengembangan di wilayah Ibu Kota Nusantara. MoU ditandatangani langsung oleh Direktur Utama PT Bina Karya (Persero) Boyke P. Soebroto dan Direktur Utama Bank Pembangunan Daerah Kalimantan Timur dan Kalimantan Utara Muhammad Yamin.

“Kami menyambut baik pelaksanaan penandatanganan MoU pada hari ini dengan harapan bukan hanya penandatanganan tapi segera tentunya kita implementasikan dalam bentuk proyek-proyek dalam rangka pengembangan ibu kota negara,” ujar Direktur Utama BPD Kaltim Kaltara Muhammad Yamin.

Melalui penandatanganan MoU ini sekaligus merupakan kerja sama antara PT Bina Karya (Persero) dengan lembaga keuangan bank untuk pertama kalinya. Dengan modal inti sebesar Rp4,5 triliun, BPD Kaltim Kaltara menjadi salah satu bank pembangunan terbesar yang ada di luar pulau Jawa.

Dalam sambutannya, Direktur Utama PT Bina Karya (Persero) Boyke P. Soebroto memaparkan potensi-potensi kerja sama yang dapat dilakukan antara kedua belah pihak. “Kaltimara bisa masuk di dua *angle*, *angle* satu adalah *direct lending* kepada kita (PT Bina Karya) sebagai *project owner* atau pada *sub-contractor*,” kata Boyke.

Lebih lanjut, Boyke menekankan bahwa BPD Kaltim Kaltara dapat turut memberi masukan terutama dalam hal mencari talenta-talenta lokal. Karena kedepannya PT Bina Karya (Persero) akan memiliki anak perusahaan sebagai pengelola kebutuhan dasar di Nusantara, pelibatan talenta lokal menjadi hal yang diperhatikan untuk pengembangan perusahaan lokal kedepannya.

“Kami Binakarya akan menjadi sebuah *investment holding*, perusahaan yang tidak *operating*. Jadi kami akan punya banyak anak perusahaan di sana. Misalnya untuk mengelola listrik, telekomunikasi, air, hingga pengelolaan sampah. Untuk rekrutmen tentu kami akan mencari talenta-talenta lokal, ini salah satu kerja sama di mana Bank Kaltimara bisa memberi masukan kepada kami,” tutur Boyke.

Turut hadir mendampingi Direktur Utama PT Bina Karya (Persero), yakni Direktur Pengembangan Usaha dan Investasi Bondan Pristiwandana, Direktur Keuangan dan Manajemen Risiko Trisnadi Yulrisman, Direktur Perencanaan Strategis dan Sumber Daya Manusia Irfan A. Tachrir, dan



NUSANTARA

SIARAN PERS

Direktur Operasi dan Pemasaran Selly Indrawati, serta Kepala Biro Keuangan, Barang Milik Negara, dan Aset Dalam Penguasaan Muji Budda'wah sebagai perwakilan Otorita IKN.

Sedangkan Jajaran Direksi PT Bank Pembangunan Daerah Kalimantan Timur dan Kalimantan Utara dihadiri oleh Direktur Utama Muhammad Yamin, Direktur Kredit Siti Aisyah, dan Pimpinan Divisi Kredit Menengah dan Korporasi Bashir Alhamdhani.

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN

(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua

#Nusantara

#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



Foto: Sambutan Direktur Utama PT Bina Karya Boyke P. Soebroto



Foto: PT Bank Pembangunan Daerah Kalimantan Timur dan Kalimantan Utara
Muhammad Yamin



Foto: Penandatanganan Kesepakatan Kerja Sama antara PT Bina Karya dan PT Bank Pembangunan Daerah Kalimantan Timur dan Kalimantan Utara



NUSANTARA

SIARAN PERS



Foto: Foto Bersama jajaran PT Bina Karya beserta PT Bank Pembangunan Daerah Kalimantan Timur dan Kalimantan Utara